

## 30. Solitudelauf

# Vom Schloss nach Gerlingen - so weit die Füße tragen

SIR, 12.04.2015 16:43 Uhr



Der Solitudelauf wurde in diesem Jahr bereits zum 30. Mal ausgetragen. Knapp 1800 Teilnehmer liefen, so weit sie ihre Füße tragen. Foto: [www.7aktuell.de](http://www.7aktuell.de) | Florian Gerlach

**Stuttgart/Gerlingen** - In diesem Jahr hat der Solitudelauf Jubiläum gefeiert. Bereits zum 30. Mal haben sich die Sportbegeisterten bei den verschiedenen Lauf-Wettbewerben gemessen. Und der Teilnehmerrekord vom vergangenen Jahr wurde am Sonntag eindrucksvoll geknackt. Waren 2014 insgesamt 1566 Läufer angemeldet, nahmen in diesem Jahr 1788 Menschen teil.



Mehr als 200 eigene Helfer de Solitudelaufs waren wieder im Einsatz und haben auch dieses Mal ganze Arbeit geleistet und die zahlreichen Teilnehmer der Traditionsveranstaltung bestens betreut. Nicht zu vergessen sind die zusätzlichen Helfer der Polizei, der Feuerwehr und des Bauhofs der Stadt Gerlingen.